								                            Version française
[bookmark: Bursaries]Speaker Legacy Bursaries 
Guidelines and Application

The primary focus of the Speaker Legacy Bursary is to provide financial assistance for CSTM members to attend the CSTM Annual Conference and pursue ongoing education in transfusion medicine.

Applications for this bursary will be accepted from individuals from all healthcare disciplines and all regions of Canada who hold a current Individual or Student CSTM membership. Individuals with member access only through their organization’s Institutional membership and retired members are not eligible.

Recipient(s) will be provided with conference expenses (up to $1500), as outlined on the following page of this form, to attend the CSTM Annual Conference in the year the bursary is awarded. 
 

Applicant: 							  					
	     		 Surname				    Given name(s)		
Contact information: 
Home Address: 											
City: 								  Postal Code: 			
Home Phone:						  Cell:  						
Email Address: 											

Eligibility:  Applicants must be a CSTM Individual or Student member in good standing

Please provide a cover letter with this form telling us a little bit about yourself and why you wish to attend the CSTM Annual Conference.  Recipients will be selected from applications received.

Accountability for bursary: To be used within calendar year of application

Application must be received for review by the CSTM Board of Directors by February 15th of the application year.  The CSTM Past President will notify the successful candidates by email by March 1st.    
 
I certify that I am a CSTM member in good standing and aware of the requirements for the above award; the information contained in this application is correct.
	

							   					
		 Signature of Member				              Date 

To submit an application or for more information please contact: pastpresident@transfusion.ca


The following expenses will be reimbursed as outlined in the CSTM expense form/policy (available upon request):

Transportation - airfare, train, car rental, taxi, parking
Travel by the least expensive method (economy airfare)
Car Rental costs and mileage will be covered as long as the cost does not exceed that of economy airfare.

Hotel - 3 nights – Thursday, Friday, Saturday

Full conference registration – excluding workshops

Meals – When not provided as part of conference registration. 
Per diem (maximum $60 per day – breakfast $12, lunch $18, dinner $30)

Notes: 
1. Receipts must be submitted to support claims, except for meals as the per diem applies.
2. Expenses for the following items will not be honoured: 
a. Telephone charges  
b. Personal expenses (movies, mini-bar, alcoholic beverages) 
3. Advances to a maximum of 80% of anticipated expenses may be requested (see full policy). 
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[bookmark: Bourses]Bourses Héritage des conférenciers
Lignes directrices et inscription

L’objectif principal des bourses Héritage des conférenciers est de fournir une aide financière aux membres du SCMT pour qu’ils puissent assister au congrès annuel de la SCMT et poursuivre leurs études en médecine transfusionnelle.

[bookmark: _Hlk88836256]Les demandes de bourse seront acceptées par des personnes de toutes les disciplines de la santé et de toutes les régions du Canada qui sont membres de la SCMT individuels ou étudiants. Les personnes qui ont de l’accès de membre par l’adhésion institutionnelle de leur organisation et les membres retraités ne sont pas admissibles.

Les bénéficiaires recevront un remboursement pour couvrir les frais de congrès (jusqu’à concurrence de 1 500 $), comme indiqué à la page suivante du présent formulaire, pour participer au congrès annuel de la SCMT au cours de l’année où la bourse est accordée.


Demandeur: 						  						
	     		 Nom de famille		       Prénom 	
Informations personnelles: 
Adresse personnelle : 										
Ville : 								Code postale : 			
Téléphone résidentielle : 				 Cellulaire : 					
Adresse courriel : 											
Admissibilité : Les candidats doivent être membre « Individuel ou Étudiant » en règle de la SCMT.

Veuillez joindre une lettre de présentation à ce formulaire pour nous parler un peu de vous et nous expliquer pourquoi vous souhaitez participer au congrès annuel de la SCMT.  Les bénéficiaires seront sélectionnés parmi les demandes reçues.

Reddition de comptes pour la bourse : À utiliser dans l'année civile d'application.

La demande doit être reçue pour révision par le Conseil administratif de la SCMT au plus tard le 15e février de l'année d'inscription. Le président sortant de la SCMT notifiera les récipiendaires par courriel d’ici le 1er mars. 

Je certifie que je suis membre de la SCMT et conscient des exigences demandées pour cette bourse. Je certifie que les informations soumises dans cette application sont correctes.


							   					
Signature du membre		    		                                       Date 

Pour soumettre une demande ou pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec : pastpresident@transfusion.ca

Les dépenses suivantes seront remboursées conformément à la politique et au formulaire de dépenses de la SCMT (disponibles sur demande) :

Déplacement - billets d’avion, train, location de voitures, taxi, parking
Voyager selon la méthode la moins coûteuse (billets d’avion en classe économique)
Les frais de location de voiture et le kilométrage seront couverts tant que le coût ne dépasse pas celui du billet d’avion économique.

Hôtel - 3 nuits – Jeudi, Vendredi, Samedi

Inscription complète au congrès – excluant les ateliers

Repas – Lorsqu’ils ne sont pas fournis dans le cadre de l’inscription au congrès. 
Indemnité journalière (maximum de 60 $ par jour – déjeuner 12 $, dîner18 $, souper 30 $)

Notes :
1. Des reçus doivent être présentés pour appuyer les demandes de remboursement, sauf pour les repas, pour qui l’indemnité journalière s’applique
2. Les dépenses pour les frais suivants ne seront pas honorées :
a. Frais de téléphone
b. Dépenses personnelles (films, minibar, boissons alcoolisées)
3. Des avances pouvant aller jusqu’à 80 % des dépenses prévues peuvent être demandées (voir la politique complète).
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